

PlantaDoce.

Público

La Comunidad de Madrid inaugura el Hospital Enfermera Isabel Zendal

La presidenta de la región, Isabel Díaz Ayuso, ha visitado el nuevo equipamiento sanitario que comenzará a recibir pacientes en los próximos días.

PlantaDoce
1 dic 2020 - 18:00



Inaugurado el Hospital Enfermera Isabel Zendal. La Comunidad de Madrid ha estrenado las instalaciones de la nueva infraestructura sanitaria que comenzará a recibir pacientes en los próximos días. El acto de inauguración ha contado con la presencia de la presidenta de la región, Isabel Díaz Ayuso.

La presidenta ha señalado que el hospital “va a contribuir a que la Comunidad de Madrid siga contando con uno de los sistemas sanitarios más solidarios del mundo, ofreciendo un servicio de alta calidad asistencial”. **Díaz Ayuso también ha explicado que “queremos que sea un hospital para España, abierto al resto de comunidades autónomas”.**

Se trata de la “representación del esfuerzo, la perseverancia y la lucha de una región contra el virus”

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/la-comunidad-de-madrid-inaugura-el-hospital-enfermera-isabel-zendal>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, ha indicado la presidenta. A la inauguración también han asistido el vicepresidente de la Comunidad de Madrid, Ignacio Aguado, el consejero de Sanidad, Enrique Ruiz Escudero, el jefe de la oposición en el Congreso de los Diputados, Pablo Casado, y el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, entre otras personalidades.

El Hospital Enfermera Isabel Zendal se ha construido en tres meses y dispondrá de tres pabellones de 10.500 metros cuadrados cada uno. El equipamiento sanitario contará con 1.056 camas, entre ellas 48 camas para unidades de cuidados intensivos.